

## Unser Ausflug nach Mainz

Am Mittwoch, den 18. Januar mussten wir (die Redaktion) morgens um 9 Uhr zum Bahnhof in Eschweiler, um mit der Bahn erst einmal nach Köln zu fahren. Da ging es dann mit dem ICE (International City Express) weiter bis nach Mainz.

Nach über zwei Stunden Fahrt sind wir angekommen. Um zum Gutenberg- Museum zu kommen mussten wir quer durch die Stadt gehen und haben uns auf dem Weg viele Denkmäler und Sehenswürdigkeiten angeschaut.

Als wir am Museum angekommen sind hat uns eine Frau bei einem riesigen Rundgang durch das Museum viele interessante Sachen gezeigt:

Wie vor 600 Jahren gedruckt wurde, wie die Buchstaben gemacht wurden, wie die ersten Zeitungen vor 400 Jahren entstanden sind und vier original Gutenberg- Bibeln!!!

Nach dem Rundgang haben wir Gruppen gebildet und jede Gruppe hat einen Fragebogen bekommen. Wir sind durch das Museum gegangen, haben uns alles angeschaut und den Fragebogen beantwortet. Als wir das erledigt hatten konnten wir endlich in den Shop am Museum und haben uns Andenken gekauft: Die Museumszeitung, Lesezeichen, Stempel und viele andere Sachen.

Nachdem wir im Shop eingekauft hatten ist das Redaktionsteam von „readit“ zusammen zu Mc Donalds gegangen. Wir hatten ganz schön Hunger von dem langen Tag und haben Gutscheine für Cheeseburger bekommen und uns auch selbst noch etwas geholt.

Nach dem Essen durften wir noch in kleinen Gruppen durch die schöne alte Stadt gehen, dann mussten wir uns leider auch schon auf den Weg zum Bahnhof machen. Als wir nach der langen Fahrt endlich wieder in Eschweiler ankamen waren wir sehr froh, denn es war schon sehr anstrengend aber auch sehr schön!

Ein Bericht von: Sabrina Horstmannshoff und Jenny Kowalczyk (6d)